

Für die Landesliga-Kegler beginnt die ernste Phase

Eichstätt (rbm) Nach der langen letzten Saison durch die späte Deutsche DJK-Meisterschaft und die Teilnahme von fünf Eichstätter Keglern beim Ländervergleich der Deutschen DJK-Nationalmannschaft gegen Österreich gab es für die Landesliga-Mannschaft um Kapitän Christian Buchner in diesem Jahr keine Sommerpause. Im Anschluss an das Highlight Anfang Juli wurde sofort die Vorbereitung auf die neue Saison mit Konditions- und Konzentrationstraining und das Trainieren der individuellen Bewegungsabläufe in verschiedensten und überfachlichen Einheiten aufgenommen. Nach den zurückliegenden anstrengenden und kräftezehrenden Wochen beginnen am kommenden Wochenende die Vorbereitungsspiele neben den einzelnen Übungseinheiten, um den Leistungsstand beurteilen zu können, damit noch der nötige Feinschliff und etwaige Verbesserungen an den Mann gebracht werden können. In der vierthöchsten Liga (Vergleich im Fussball die Regionalliga) kommen zum letztjährigen Kader mit Mannschaftsführer Christian Buchner, Jürgen Frey, Hans Lang, Andreas und Michael Niefnecker der nach mehreren verletzungsbedingten Pausen Walter Bauer und der aus arbeits- und schulischen Gründen im letzten Jahr in die Zweite gewechselten Stefan Spiegel zurück in die Erste. Aufgrund der langen Verletzungspause über die komplette Rückrunde der vergangenen Saison wird Markus Rehm für die Vorrunde noch nicht zur Verfügung stehen, geht mit den Herren II in der neuen Klasse nach deren Aufstieg in die Kreisliga auf Punktejagd und wird alles versuchen, sich über die Leistungen in das Landesliga-Team für die Rückrunde zurück zu kämpfen und zu Empfehlen. Das Ziel der Domstädter ist in diesem Jahr der Aufstieg in die Bayernliga, was jedoch schwer werden wird, da sich die Konkurrenz teilweise sehr gut und in Breite mit Neueinkäufen verstärkt hat und nur mit großer Disziplin, Ehrgeiz, Durchhaltevermögen und dem Auftreten als Mannschaft erreicht werden kann. Der kräftemessende Start beginnt am 04.08. beim Vorbereitungsturnier (120 Schub) in Kipfenberg gegen die Erste vom KRC (Bayernliga), Baar-Ebenhausen und Kulmbach (beide Regionalliga). Am darauffolgenden Samstag (18.08.) steht ein weiteres Auswärtsspiel auf dem Programm, bei dem die Buchner-Crew zum KF Jedesheim (Regionalliga) an die baden-württembergische Grenze reist. Beim diesjährigen Bayernschild-Turnier der Auswahlmannschaften der Diözesen am 01./02.09. in Augsburg am Eiskanal stellen die Blau-Weißen Altmühltaler einmal mehr alle sechs Starter und streben den „sechsten“ Titelgewinn in Folge an. Beim letzten Härtetest der Vorbereitung am zweiten Volksfestsamstag (08.09.), eine Woche vor dem Saisonstart, wird die Bayernliga-Mannschaft von Gut Holz Zeil auf den heimischen Bahnen in Empfang genommen, um den wettkampftauglichen Zustand vor dem ersten Meisterschaftsspiel (15.09.) beim Aufsteiger Gut Holz Eberfing festzustellen.